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放送番組審議会 議事録 

 

      日時：令和 2 年 2 月 5日 

午前 10 時 

      会場：チャンネル・ユー会議室 

 

委員構成 （◎会長 ○副会長） 

◎ 公 民 館 小沢 誠 様  ○女性団体連絡会 塚本千代美 様 

行      政 小木曽雅彦様  学校（当番校：中学） 渡邉 浩 様 

みなみ信州農業協同組合 木下 稔 様  松 川 町 商 工 会 紫芝光雄 様 

学識経験者（区長：上片桐） 大澤今男 様 

 

1 開会 

 

 

2 会長あいさつ 

 チャンネル・ユーは、町の行事やできごとを放送して町民に知らせている。これが町の活性化、

人々のつながりに寄与しているのではないか。この会が、町民がより向上を求めていることを伝え

る支援になればと思っている 

 

3 協議事項 

 

（１） 自主放送番組について（元年度の報告と 2年度の取り組み） 

  

 公民館：県縦断駅伝大会の放送もあったのか？ 

  事務局：県内ケーブルテレビ局が協力して行う、初めての生中継だった。 

告知もしたが不十分だったか。 

大会のルールとしてトップの正面からの撮影はできなかった。様々な意見を頂いているの 

で今後の課題とする。今後もケーブルテレビ局でしか見られないものを積極的に取り入 

れていく。  

公民館：町の取り組みを広く県内に発信してもらえてありがたい。 

学 校：「大好き！きゅうしょく」は栄養士の励みにもなり、町民に取り組みを知ってもらえる 

のも良い。ぜひ続けてほしい。学びの県づくりフォーラムが放送されていてよかった。 

  J A ：「Do you 農？」を楽しみにしている。続けてほしい。 

  事務局：今年度から始まった番組。続けていく。 

  行 政：今年度から高校野球の放送をしていたが、他のスポーツも取り上げてもらいたい。 

  事務局：CATV の県協議会に意見としてあげていく。 
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  事務局：松川町で映画の撮影が行われ、メイキング映像撮影の依頼があり撮影した。 

今後メイキング映像を使った番組を放送していく。 

   

  （２）選挙報道についての確認 

  事務局：11 月に町議会議員選挙がある。県の選管や弁護士などに相談して決めた対応に沿って 

      行っていく。 

  全 員：了承 

   

以上 


